

LES MEDICAMENTS GENERIQUES ET LES BIOSIMILAIRES



Les médicaments génériques sont efficaces et sûrs !



Ils sont contrôlés et inspectés tout au long de leur fabrication, en France comme à l'étranger, comme tous les médicaments.

Ils agissent de la même manière que le médicament d'origine.

Ils soignent la plupart des maladies aiguës comme chroniques, dont les maladies graves.

Ils sont économiques et civiques

Le médicament générique contribue à financer l'accès à toutes les innovations thérapeutiques, tout en garantissant la qualité des soins. Utiliser des médicaments génériques est un acte individuel pour un bénéfice collectif.



Ce qui peut changer !

La couleur, la forme, les substances qui ne sont pas à l'origine de l'action de votre médicament.
La couleur et la forme de la boîte.

Ce qui ne change pas !

Le nom de la molécule active (principal actif) et son dosage.
L'efficacité.

Les BIOSIMILAIRES

Il s'agit de médicaments complexes, issus de synthèse biologique. Ce sont des copies de médicaments biologiques originaux. Ils fournissent des données de qualité, de sécurité, d'efficacité clinique, de tolérance, et de bio équivalence pharmacocinétique afin de pouvoir être utilisés en toute confiance.

Ils coûtent environ 20% moins chers, et permettent donc aussi d'économiser pour financer les médicaments innovants et coûteux.

On en trouve pour soigner le diabète (ex : des insulines), les thromboses (ex : des héparines), la polyarthrite, etc...

AU GHSC :

Nous utilisons aussi les médicaments génériques et biosimilaires car sûrs et efficaces.

UNE QUESTION ?

N'hésitez pas à en parler aux infirmier(e)s, médecins et aux pharmaciens de l'hôpital ou de votre officine.